

ANNONCES FINANCIERES

15 April 2024

La Conférence humanitaire internationale pour le Soudan et les pays voisins s'est tenue le 15 avril à Paris. L'évènement était organisé conjointement par la France, l'Allemagne et l'Union européenne. Il a rassemblé des représentants d'États, des organisations régionales et internationales, des agences des Nations unies, des ONGs internationales et locales afin d'attirer l'attention du public sur la crise soudanaise et les obstacles à l'accès humanitaire, ainsi que de mobiliser des fonds pour répondre aux besoins des populations du Soudan et de la région.

Annonces financières ¹		
Total en EUR (€)	Total en USD (\$)	Nombre d'annonces
2.03 milliards	2.2 milliards	33

Pays	Annonce (EUR/USD)
Allemagne	244 M 264.86 M
Arabie Saoudite	56.2 M 61 M
Autriche	5 M 5.43 M
Banque mondiale	511.28 M 555 M
Canada	89.82 M 97.5 M
Chypre	100 K 108 K
Commission européenne	354.25 M 384.54 M
Corée, République de	11.05 M 12 M
Croatie	250 K 271 K
Danemark	13.41 M 14.55 M
Émirats Arabes Unis	92.12 M 100 M
Espagne	4.5 M 4.88 M
Estonie	100 K 108 K
États-Unis	149.24 M 162 M
Finlande	10.7 M 11.61 M
France	110 M 119.4 M

Grèce	100 K 108 K
Irlande	12.30 M 13.35 M
Islande	937 K 1.02 M
Japon	52.51 M 57 M
Kenya	921 K 1 M
Lituanie	50 K 54 K
Luxembourg	1.8 M 1.95 M
Malte	40 K 43 K
Norvège	18.75 M 20.35 M
Nouvelle-Zélande	2.22 M 2.41 M
Pays-Bas	81.76 M 88.75 M
Pologne	1 M 1.08 M
Qatar	23.03 M 25 M
Royaume-Uni	103.67 M 112.54 M
Slovénie	500 K 542 K
Suède	55.8 M 60.56 M
Suisse	19.37 M

¹ Taux de change - [InforEuro, le taux de change de l'euro \(europa.eu\)](https://inforeuro.europa.eu)

	21.02 M
--	---------